

匿名の市民から市に寄贈されました！

# 桐生市藝術大使 山口晃さんの作品 《ショッピングモール》を 大川美術館で展示します



この度、匿名の市民から、桐生市藝術大使である山口晃さんの故郷・桐生を舞台に描いた大作《ショッピングモール》が市に寄贈されました。

「市制施行100周年の節目にあたり、桐生市にとって貴重な作品《ショッピングモール》を、市民共有の財産として桐生市に所有してほしい」との気持ちによる寄贈で、作品は大川美術館に保管し、折に触れて鑑賞できるようにしてほしいとの意向です。

市に縁のあるこの貴重な作品を寄贈していただ

いたことに感謝し、記念として「茂田井武・パリ青春日記『ton paris』を中心に -」（21ページ参照）に合わせ、《ショッピングモール》の展示を行います。

期間中、大川美術館の入館料が半額になる優待券をページ左上に掲載しています。点線で切り取り、直接大川美術館へお持ちください。予約は不要ですので、ぜひお越しください。

展示期間＝1月8日（土）～3月27日（日）

休館日＝月曜日（祝日、振替休日の場合は翌火曜日）

時間＝午前10時～午後5時（入館は午後4時30分まで）

問い合わせ＝スポーツ・文化振興課文化振興担当  
☎内線693

山口晃《ショッピングモール》／2015年～／カンヴァスに油彩、墨、水彩／130×324cm／撮影：木暮伸也

